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25 - CORONEL TELHADA
Pelo art.82, manifesta-se favoravelmente à aprovação 
do PLC 06/1.3 Declara apoio às recentes manifestações 
populares contra o Governo e a corrupção, no País. Lê e 
comenta notícia sobre suposta omissão da Controladoria 
Geral da União relacionada à não investigação, em 
2014, de desvio de recursos da Petrobras. Lamenta o 
financiamento de viagens do ex-Presidente Lula, pela 
construtora Odebrecht, informado pela mídia.
26 - ED THOMAS
Pelo art. 82, afirma ser a favor da votação do PLC 06/13, 
hoje. Clama ao Colégio de Líderes e à Presidência a 
reinstalação da CPI das telefonias móvel e fixa. Critica a 
relação desproporcional estabelecida entre as operadoras 
do setor e os consumidores. Elogia o Promotor de Justiça 
de Presidente Prudente, André Luis Felício, pela defesa da 
legalidade consumerista.
27 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, declara apoio à aprovação imediata do PLC 
06/13. Ratifica a insistência da Bancada do PSOL para que 
o referido projeto seja votado hoje. Saúda a presença das 
professoras Rose e Gislaine, que reivindicam a proteção do 
trabalho e a dignidade de professores readaptados, da rede 
estadual de ensino. Informa que a Secretaria da Educação 
tem sido pressionada a valorizar a categoria.
28 - CARLOS GIANNAZI
Solicita a suspensão da sessão até as 17 horas, por acordo 
de lideranças.
29 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h47min.
30 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 17h03min.
31 - CAIO FRANÇA
Requer a suspensão da sessão por trinta minutos, por 
acordo de lideranças.
32 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Defere o pedido e suspende a sessão às 17h03min.
33 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e reabre a sessão às 17h31min.
34 - JOÃO PAULO RILLO
Pelo art. 82, reforça a necessidade de aprovação urgente 
do PLC 06/13. Sugere a seus pares que obstruem a 
votação de outros projetos, enquanto o referido não seja 
pautado. Alerta que em agosto o concurso público, para 
preenchimento de cargos de psicólogos e assistentes 
sociais, caducará. Lê e comenta texto sobre o tema Utopia, 
a homenagear o escritor uruguaio Eduardo Galeano, 
falecido dia 13/04. Acrescenta que o saudoso expoente 
literário primava pela autoestima e pelos sonhos da 
juventude.
35 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, reitera a defesa da imediata aprovação 
dos PLCs 06/13 e 56/13. Informa que entidades de 
servidores públicos foram recebidas pelo Colégio de 
Líderes, hoje. Faz coro ao pronunciamento do deputado 
João Paulo Rillo.
36 - CARLOS GIANNAZI
Solicita a suspensão da sessão até as 18 horas, por acordo 
de lideranças.
37 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Defere o pedido e suspende a sessão às 17h41min.

ORDEM DO DIA

38 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e reabre a sessão às 18h05min. 
Diz aos manifestantes que pleiteiam a aprovação do PLC 
06/13, que uma comissão desta Casa deve se reunir, em 
15/04, com o presidente do Tribunal de Justiça para discutir 
o projeto. Encerra a discussão e coloca em votação o 
requerimento de urgência ao PLC 22/15.
39 - CAUÊ MACRIS
Solicita a prorrogação da sessão por 2 horas e 30 minutos.
40 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Anota o pedido.
41 - CARLOS CEZAR
Requer a prorrogação da sessão por dez minutos.
42 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Anota o pedido.
43 - BETH SAHÃO
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PLC 
22/15, em nome da Minoria.
44 - MARCIA LIA
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PLC 
22/15, em nome do PT.
45 - RAUL MARCELO
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PLC 
22/15, em nome do PSOL.
46 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Convoca uma sessão extraordinária a ser realizada hoje, 
dez minutos após o término desta sessão.
47 - CAMPOS MACHADO
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PLC 
22/15, em nome do PTB.
48 - CARLOS CEZAR
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PLC 
22/15, em nome do PSB.
49 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Coloca em votação e declara aprovado o requerimento 
de urgência ao PLC 22/15. Coloca em votação e declara 
aprovado o requerimento, do Deputado Carlos Bezerra Jr., 
de criação de comissão de representação, com a finalidade 
de palestrar em evento, no período de 22 e 24/04, em 
Washington e Los Angeles, nos Estados Unidos. Coloca em 
votação e declara aprovado o requerimento, do deputado 
Cauê Macris, de prorrogação da sessão por 02 horas e 30 
minutos.
50 - CARLOS CEZAR
Solicita verificação de votação.
51 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Defere o pedido. Determina que seja realizada a verificação 
de votação pelo sistema eletrônico.
52 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, discorda do discurso do deputado 
Campos Machado quanto à conduta dos professores 
grevistas. Acrescenta que o governador Geraldo Alckmin 
tem precarizado a Educação no Estado.
53 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, critica o deputado Carlos Giannazi por 
seu posicionamento.
54 - DAVI ZAIA
Declara que a bancada do PPS está em obstrução ao 
processo de votação.
55 - CARLOS GIANNAZI
Declara que a bancada do PSOL está em obstrução ao 
processo de votação.
56 - JORGE CARUSO
Declara que a bancada do PMDB está em obstrução ao 
processo de votação.
57 - MARCOS DAMASIO
Declara que a bancada do PR está em obstrução ao 
processo de votação.
58 - JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR
Declara que a bancada do PRB está em obstrução ao 
processo de votação.
59 - MÁRCIO CAMARGO
Declara que a bancada do PSC está em obstrução ao 
processo de votação.

de diversos encontros para debater o tema das águas. 
Ressalta a atuação do governo estadual no combate 
da crise. Afirma que hoje todos têm consciência do uso 
racional da água, o que não ocorria há pouco tempo 
atrás, com grande desperdício de água. Comunica que 
apresentou um projeto de lei que dispõe sobre a instalação 
de cisternas para coleta de água da chuva em prédios 
públicos. Esclarece as principais vantagens na aprovação 
deste projeto. Pede o apoio dos deputados na aprovação 
de seu projeto de lei.
9 - ABELARDO CAMARINHA
Discorre sobre o aumento da inflação. Compara o poder 
de compra de cestas básicas pelo consumidor com um 
ano atrás. Informa que a energia elétrica baixou 33% no 
mundo inteiro, mas no Brasil o aumento será de 55%, 
apesar de ser o País com mais hidrelétricas no mundo. 
Comenta o aumento do pedágio, energia, óleo diesel e 
gasolina e o repasse para a população. Cita o aumento do 
desemprego na área de construção civil.
10 - LÉO OLIVEIRA
Assume a Presidência.
11 - JOOJI HATO
Discorre sobre a criação de comissão no Congresso 
Nacional para revogar o Estatuto do Desarmamento, o 
que considera um grande risco para os cidadãos de bem. 
Diz não concordar com este projeto. Comenta sobre a 
quantidade de armas e munições que serão liberadas para 
os cidadãos caso este projeto seja aprovado. Informa que 
hoje somente profissionais que necessitam de armas, e 
acima de 25 anos, podem ter o porte de armas. Destaca 
a necessidade de leis para isentar impostos sobre os 
equipamentos de segurança, colocação de câmeras de 
segurança em pontos estratégicos, entre outros.
12 - GIL LANCASTER
Demonstra sua indignação com a morte de policiais 
militares e civis no estado de São Paulo. Diz que quer 
receber ideias de como tornar as leis mais rígidas e duras 
para combater a criminalidade. Ressalta que os valores 
estão sendo invertidos no País. Cita a morte do policial 
militar, no sábado dia 11, em Santo André. Pede o apoio 
dos deputados no combate do crime de forma mais dura, 
para que a população se sinta mais segura. Solidariza-se 
com a família do policial morto.
13 - JOOJI HATO
Assume a Presidência.

GRANDE EXPEDIENTE

14 - ABELARDO CAMARINHA
Discorre sobre matéria jornalística, que aponta que o 
Estado de São Paulo estuda forma de não cumprir lei 
federal que isenta a cobrança de pedágios para eixos 
suspensos de caminhões. Acrescenta que os caminhoneiros 
entrarão em greve, caso a medida prevista na Lei 
13.103/15 não entre em vigor em todas as praças 
pedagiadas do Brasil. Repudia empréstimos, por parte 
do BNDES, a mais de 20 países, quando, a seu ver, o 
Brasil sofre carências em diversos setores. Tece críticas a 
deputados e senadores que teriam retirado a assinatura 
para implantação de CPI que investigaria o banco. Faz 
reflexão sobre a maioridade penal. Defende alterações no 
Estatuto da Criança e do Adolescente. Apela à presidente 
Dilma Rousseff que vete o projeto da terceirização.
15 - ED THOMAS
Assume a Presidência.
16 - JOÃO PAULO RILLO
Para comunicação, reflete sobre o discurso do deputado 
Abelardo Camarinha. Concorda com a indignação do 
parlamentar no que tange à retirada de assinaturas para 
instalação de CPIs. Parabeniza-o pelo debate do que 
considera temas de relevância social. Lembra que há, neste 
Parlamento, uma contingência de CPIs que não foram 
instaladas por falta de adesão. Pede apoio para que sejam 
investigadas denúncias de fraudes no Estado.
17 - ABELARDO CAMARINHA
Para comunicação, rebate a fala do deputado João Paulo 
Rillo. Sugere que, como membro da bancada petista, Rillo 
possa contribuir na questão da isenção do pagamento de 
pedágios por caminhoneiros com eixos suspensos.
18 - EDSON GIRIBONI
Discorre sobre os protestos ocorridos no último domingo, 
12/04, em nível nacional. Avalia ser este um importante 
recado dos brasileiros à classe política. Elenca temas 
reivindicados pelos manifestantes, entre eles, o combate 
à corrupção, a reforma tributária e administrativa, o fim 
da guerra fiscal e a redução de ministérios. Defende 
que os governantes enfrentem o crime de desvio de 
dinheiro público. Acrescenta que a classe mais humilde 
da população é penalizada pelo mau uso de recursos 
financeiros. Destaca o aumento no índice de desemprego 
no país.
19 - PRESIDENTE ED THOMAS
Saúda psicólogos e assistentes sociais, que ocupam as 
galerias, em defesa da aprovação de projeto que amplia 
vagas no TJ.
20 - CAIO FRANÇA
Cumprimenta os visitantes. Discorre sobre a importância 
turística da Baixada Santista. Destaca que Cubatão é um 
dos municípios que serão contemplados com a "Operação 
Verão". Comenta visita ao secretário de Segurança 
Pública para tratar de assuntos relacionados à região. 
Apresenta sugestões para a permanência de policiais em 
cidades do litoral, em todos os finais de semana e feriados 
prolongados. Explica que o efetivo em São Vicente, por 
exemplo, é insuficiente para atender as demandas da 
população. Cita casos de assaltos ocorridos nas rodovias 
que dão acesso à Baixada. Saúda e tece elogios ao Santos 
Futebol Clube, pelo aniversário de 103 anos.
21 - JOOJI HATO
Assume a Presidência.
22 - JOÃO PAULO RILLO
Manifesta apoio pela aprovação do PLC 06/13. Cita 
questões de interesse do Estado de São Paulo, que não 
são debatidas neste Parlamento. Faz reflexão sobre 
os movimentos populares. Explica que o PT tem feito 
encontros regionais para ouvir a população. Manifesta 
repúdio pela postura de partidos e de políticos, avaliada 
de hipócrita. Cita autoridades cujos nomes estão 
envolvidos em denúncias de corrupção. Chama a atenção 
pelo fato de não constar, na pauta das manifestações, 
pedido de esclarecimentos sobre denúncias contra a 
Sabesp ou o Metrô. Diz estar à disposição para o debate 
com empresários de São José do Rio Preto, que fizeram 
acusações generalizadas contra o PT. Defende o partido, 
lembrando sua importância para a história do Brasil.
23 - IGOR SOARES
Defende os taxistas de São Paulo, que estão sofrendo 
prejuízos em face da concorrência desleal com o uso 
de novo aplicativo de celulares. Acusa a ferramenta de 
promover o transporte clandestino de passageiros. Fala 
de projeto de lei, de sua autoria, que proíbe o uso destes 
aplicativos para veículos de até 7 lugares sem o devido 
alvará. Menciona os riscos ao se contratar um motorista 
clandestino. Pede o apoio do Presidente Fernando Capez no 
sentido de agilizar a tramitação da propositura. Manifesta-
se favorável à aprovação do PLC 6/13. Saúda o Santos 
Futebol Clube, bem como sua torcida.
24 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Faz coro ao discurso do deputado Igor Soares no que se 
refere às congratulações ao Santos Futebol Clube.

634/2015
Indica ao Sr. Governador a extensão do atendimento pro-

porcionado pelo Programa Mulheres de Peito ao município de 
Salesópolis.

635/2015
Indica ao Sr. Governador a extensão do atendimento pro-

porcionado pelo Programa Mulheres de Peito ao município de 
Guararema.

EDSON GIRIBONI
636/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

destinados à pavimentação da Estrada SP 165, no trecho entre 
o Bairro Serra e a sede no município de Iporanga.

637/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para a regularização da Gleba 39/32/105, no Bairro Castelha-
nos, no município de Iporanga.

638/2015
Indica ao Sr. Governador que determine estudos no sentido 

de viabilizar a reivindicação da GRTE - Gerência Regional do 
Trabalho e Emprego, que visa facilitar o atendimento a popula-
ção, especialmente no que se refere ao Seguro Desemprego, no 
município de Itapeva.

639/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para que sejam implantadas Estações Elevatórias em diversos 
pontos do Distrito do Porto, no município de Capela do Alto.

640/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

destinados à aquisição de uma máquina motoniveladora, dois 
caminhões basculantes e uma retroescavadeira, para equipar o 
Departamento de Obras do município de Nova Campina.

641/2015
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para extensão da rede de água no Bairro dos Polis, Bairro Flo-
rentino e Bairro dos Fogaças, no município de Porangaba.

 EMENDAS

EMENDA Nº 9, AO PROJETO DE LEI
Nº 456, DE 2015
RETIFICAÇÃO
Leia-se como se segue e não como constou:
(...)
Por princípio lógico, todo poluidor é responsável pelas repa-

rações oriundas de s as ações, assim preceituam os doutrinado-
res de maior renome na área ambiental. Princípio intrínseco na 
Constituição Federal, em seu artigo 225 - Mantém com a socie-
dade a responsabilidade pelos cuidados com o meio ambiente e 
todas as suas implicações. O poluidor deve pagar pelo dano que 
causou, assim como cabe ao Estado sua cobrança.

(...)
(Publicada na D.A.L. de 23/04/2015).

  Debates
14 DE ABRIL DE 2015
20ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: JOOJI HATO, LÉO OLIVEIRA, ED THOMAS,
 GILMACI SANTOS e FERNANDO CAPEZ
Secretário: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CARLOS NEDER
Comenta artigo de Helena Nader, no jornal "O Estado de 
S. Paulo" "O STF deve chancelar a boa gestão pública", 
a respeito das Organizações Sociais como modalidade de 
gestão. Menciona que há uma Adin desde 1999, proposta 
pelo PT e PDT, que questiona a constitucionalidade da 
Lei das organizações sociais. Diz ter escrito um artigo em 
resposta ao publicado no jornal, pedindo que o mesmo 
fosse publicado, para que a sociedade pudesse ter outra 
opinião. Informa que recebeu uma resposta negativa do 
jornal, que não publicará o artigo. Afirma que "O Estado de 
S. Paulo" não está aberto a diferentes opiniões. Repudia a 
atitude do jornal.
3 - ABELARDO CAMARINHA
Para comunicação, registra seu pesar pelo falecimento 
de Paulo Brossard. Menciona os diversos cargos públicos 
ocupados por ele. Afirma que o mesmo será reconhecido na 
história brasileira.
4 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Lamenta o falecimento de Paulo Brossard. Diz ter sido uma 
pessoa extraordinária, que ocupou diversos cargos públicos 
no País. Parabeniza as cidades de Botucatu, Caçapava, 
Catanduva e Gália pelos seus aniversários.
5 - CORONEL TELHADA
Comunica sua participação, ontem, no lançamento da 
linha laranja do metrô, que ligará a zona norte ao centro 
de São Paulo. Parabeniza o governo estadual. Menciona o 
falecimento de policial militar em Santo André. Solidariza-
se com o pronunciamento do deputado Carlos Neder, 
a respeito do ponto de vista único do jornal "O Estado 
de S. Paulo". Discorre sobre o ocorrido com o policial. 
Ressalta a necessidade de mudanças na legislação para 
aumentar e melhorar o combate ao crime. Solicita o apoio 
dos deputados nesta luta. Pede um minuto de silêncio em 
homenagem a Paulo Brossard e o policial militar morto.
6 - RODRIGO MORAES
Coloca-se a disposição dos novos deputados da Casa. 
Afirma que a política vive hoje uma situação difícil, com 
o descrédito da população com o Parlamento. Menciona 
a formação de um bloco, composto por diversos partidos, 
inclusive o PSC, para debater projetos do Governo e de 
deputados, com o objetivo de mobilizar a Casa e valorizá-
la. Informa que o líder deste bloco é o deputado Chico 
Sardelli. Parabeniza o presidente Fernando Capez. Agradece 
o vereador de Sorocaba Rodrigo Manga por trazer 
reivindicações de sua cidade para esta Casa.
7 - LUIZ FERNANDO MACHADO
Discorre sobre sua vida pública. Ressalta sua alegria em 
representar a região de Jundiaí. Informa que percorreu as 
cidades de sua região para conhecer os maiores problemas. 
Destaca muitos problemas na área de Saúde. Menciona 
a falta de reajuste da tabela SUS. Elogia a atuação do 
deputado Coronel Telhada na área de Segurança Pública. 
Relata a preocupação dos cidadãos de bem com os 
"pancadões".
8 - MARCOS DAMASIO
Discorre sobre a crise hídrica no estado de São Paulo. 
Informa que visitou diversas represas da região do Alto 
Tietê. Manifesta sua preocupação com o término do 
período de chuvas e início da estiagem. Diz que participou 

Fomos procurados por pessoas que fizeram o concurso 
citado e que aguardam uma posição em relação aos nossos 
questionamentos, por parte desta Pasta.

Ademais:
BENEFÍCIOS DA PRORROGAÇÃO DO CONCURSO – 

AFR/2013
Aproveitamento imediato de AFRs frente à defasagem cres-

cente no quadro de pessoal;
Custo ZERO para prorrogação do concurso;
Remanescentes aprovados com alta qualificação profissio-

nal e experiência de trabalho;
Economia temporal e financeira para o Estado, que seriam 

gastos na realização de novo concurso;
Novo processo de concurso de AFR tem prazo médio de 2 

anos e 3 meses para ser realizado, incompatível com a expecta-
tiva de aposentadorias;

Potencial aumento da capacidade de geração de receitas 
tributárias;

Potencial capacidade de enfrentamento à Guerra Fiscal;
Ação potencial de glosa de créditos tributários de outros 

estados, concedidos à revelia do CONFAZ;
Potencial capacidade de estruturação da fiscalização per-

manente rodoviária;
Potencial capacidade de fiscalização tributária em áreas 

feitas apenas por amostragem;
Potencial incremento das ações do setor de inteligência fiscal;
Maior presença do Estado, inibindo esquemas fraudulentos 

e o crescimento de grupos criminosos;
Potencial capacidade de combate da circulação de merca-

dorias roubadas e de contrabando e descaminho;
Potencial aumento de apreensões de mercadorias falsifica-

das, que fazem concorrência desleal com produtos originais das 
indústrias paulistas.

Sala das Sessões, em 23/4/2015.
a) Leci Brandão

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO
Nº 93, DE 2015
Nos termos do artigo 20, inciso XVI da Constituição do 

Estado de São Paulo, combinado com o artigo 166 da XIV 
Consolidação do Regimento Interno, requeiro seja oficiado ao 
Senhor Secretário de Estado da Segurança Pública, Doutor Ale-
xandre de Moraes, para que preste as seguintes informações:

1. Quais os investimentos previstos para a manutenção e a 
ampliação do PROERD no ano de 2.015 ?

2. Como está a preparação dos instrutores/orientadores do 
PROERD ? Atualmente, quantos instrutores estão habilitados 
para treinamento dos alunos em todo o Estado de São Paulo ?

3. Existem estudos em andamento no âmbito desta Secre-
taria visando a extinção do PROERD ou à redução deste impor-
tantíssimo programa de prevenção e combate às drogas ?

JUSTIFICATIVA
O PROERD (Programa Educacional de Resistência às Dro-

gas e à Violência), é desenvolvido pela Polícia Militar do Estado 
de São Paulo e visa a prevenção ao uso de drogas nas escolas 
entre as crianças do ensino fundamental.

Este importantíssimo programa de prevenção às drogas 
surgiu nos Estados Unidos em 1983, na cidade de Los Angeles, 
e foi expandido rapidamente para vários países do mundo. Está 
em vigor no Estado de São Paulo, desde 1993, e já atendeu e 
orientou mais de 6 milhões de crianças frequentaram o PRO-
ERD. O corpo de Instrutores do PROERD é formado por policiais 
militares voluntários que são selecionados e submetidos a 
treinamento específico organizado em um curso de 80 horas/
aula. Desenvolvido no ambiente escolar, o PROERD envolve 
crianças na faixa etária dos 4 aos 12 anos, da Educação Infantil 
até o Ensino Fundamental, concentrado nas séries iniciais, 4ª 
e 6ª série do regime de 8 anos e 5º e 7º - regime 9 anos. Seus 
instrutores são policiais militares voluntários especialmente 
treinados, que em encontros semanais de uma hora de duração 
na sala de aula, desenvolvem o programa utilizando cartilha 
especialmente criada para essa finalidade, que além de esti-
mular as crianças para resistirem às pressões ao uso de drogas, 
estreita o relacionamento polícia-cidadão.

Este parlamentar recebeu informações (extraoficiais) dando 
conta sobre a extinção do PROERD, em razão de um remane-
jamento para patrulhamento nas ruas dos policiais militares 
instrutores do PROERD. O PROERD não pode acabar e deve 
receber mais recursos financeiros para sua ampliação, inclusive 
este deputado apresentou Projeto de Lei na Assembléia Legisla-
tiva de São Paulo, criando o PROERD – ADOLESCENTE.

Sala das Sessões, em 23/4/2015.
a) Luis Carlos Gondim

  REQUERIMENTOS

EDSON GIRIBONI
558/2015
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do muni-

cípio de TEJUPÁ.
559/2015
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de ITABERÁ.
560/2015
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do muni-

cípio de BOFETE.
561/2015
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de ESTÂNCIA TURÍSTICA DE PARANAPANEMA.
562/2015
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de ÁGUAS DE SANTA BÁRBARA.
MARCIA LIA
557/2015
Propõe voto de congratulações a Ferroviária Futebol S/A 

pelo acesso a série A-1 do Campeonato Paulista.

 INDICAÇÕES

ANDRÉ DO PRADO
630/2015
Indica ao Sr. Governador a extensão do atendimento pro-

porcionado pelo Programa Mulheres de Peito ao município de 
Santa Isabel.

631/2015
Indica ao Sr. Governador a extensão do atendimento pro-

porcionado pelo Programa Mulheres de Peito ao município de 
Itaquaquecetuba.

632/2015
Indica ao Sr. Governador a extensão do atendimento pro-

porcionado pelo Programa Mulheres de Peito ao município de 
Biritiba Mirim.

633/2015
Indica ao Sr. Governador a extensão do atendimento propor-

cionado pelo Programa Mulheres de Peito ao município de Arujá.


